

El Ayuntamiento construye una escalinata en el barrio Numancia para acceder al nuevo espacio del Vía Crucis

15/03/2017



El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha visitado hoy algunas de las obras de mejora de las aceras y asfaltado a través de los Planes de Empleo en la calle Santa Bárbara y en las inmediaciones del plaza Josefina Manresa. Una de estas obras consiste en la creación de la escalinata junto a la plaza Josefina Manresa y el arreglo del descampado anexo, demandada por los vecinos desde hace tiempo, así como por el grupo vecinal que organiza el Vía Crucis viviente, y que, según ha dicho Alfaro, "es un acto que va a más, por lo que es justo que el Ayuntamiento mejorase esta zona para realizar esta actividad".

La creación de la escalera y el allanamiento de la zona en la parte superior permitirá que se realice en esta zona el Via Crucis viviente el próximo domingo 2 de abril, que se podrá ver desde abajo, por lo que este año no se instalará un escenario para la representación.

Además, en la calle Santa Bárbara se están pavimentando 300 metros de acera, la cual estaba muy deteriorada y "era una demanda histórica, tanto por las personas que acuden asiduamente al cementerio municipal como los vecinos de la zona", ha explicado la máxima autoridad local. También se han rebajado las aceras a la altura de la Residencia El Catí para

conseguir una ciudad más accesible para todos.



Un total de nueve operarios de albañilería, divididos en tres grupos y apoyados por la brigada de obras, se encargan de realizar estos trabajos, explica el edil de Inversiones, Eduardo Vicente: "Uno de ellos está acometiendo las obras de la calle Santa Bárbara, otro grupo está actuando en la calle Gregorio Marañón, también con rebajes de aceras, y el tercero está en los

Cruces.

centros escolares, atendiendo las demandas de cada centro". También hay dos brigadas más, de jardines y pintores, que también están acometiendo trabajos en parques, jardines y edificios públicos.

Alfaro ha agradecido a las concejalías de Empleo e Inversiones por la coordinación de los trabajos para sacar máximo provecho de los planes de Empleo, "y atender todas las demandas de los ciudadanos y colectivos, a la hora de acometer las obras".

Desde que los planes de Fomento del Empleo, EMCORP 1 y EMCORP 2 comenzaron a funcionar, a principios de este año se han reparado aceras y muretes en jardines en distintas partes de la población, como avenida de Ronda, Marina Española o San Francisco de Sales.

Los trabajos continuarán hasta finales de junio, por lo que las brigadas podrán actuar por los diferentes barrios de la población. Las próximas reparaciones de aceras se realizarán en La Torreta. El presupuesto de estos dos planes de empleo es de 214.000 euros aproximadamente, aportados casi en su totalidad por la Generalidad Valenciana y el Fondo Social Europeo.

El edil Vicente Deltell ha comentado que la intención del Instituto de Desarrollo Económico IDELSA es renovar este plan de empleo o solicitar uno nuevo, con el fin de que estas actuaciones puedan continuar.



Se está reparando la acera de la calle Santa Bárbara | Jesús Cruces.